Entretenimiento

Cultura

Cromos

Tecnología

Colombia 2020

ECONOMÍA

🚺 Ya van 26 atentados contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas

en 2019

Economía 11 Ago 2019 - 10:36 AM Por: Redacción Economía.

Este sábado se presentó un nuevo ataque a la infraestructura. Por fortuna no se contaminaron fuentes hídricas.



Ecopetrol informó que este sábado se produjo un nuevo ataque contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas. El ataque fue registrado cerca de la vereda Las Bancas, en el municipio de Arauquita (Arauca).

La empresa ya activo su plan de contingencia para atender la situación. Según Ecopetrol el crudo quedó estancado en el cráter producido por la explosión y no se registra contaminación a fuentes de agua.

"**Personal del Ejército** adelanta operativos para asegurar el área y facilitar el ingreso del personal técnico para la recuperación y reparación del tramo del Oleoducto", indicó Ecopetrol.

El pasado 29 de julio un grupo de persona**s incendiaron cuatro piscinas** con 2.600 barriles de petróleo en la vereda Las Acacias del municipio de Arauquita, Arauca.

En su momento **Ecopetrol** explicó que la existencia de estas piscinas se debe a la implementación de un plan de contingencia para atender las reparaciones del oleoducto Caño Limón - Coveñas.

Con el de este fin de semana, ya van 26 atentados en contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en 2019. Lo cual trae serías consecuencias para el medioambiente.

Temas relacionados

oleoducto Caño Limón Coveñas





Descubre cómo ganar hasta \$1'400.000 semanales



Este traductor instantáneo es la invención más sorprendente del



Colombia ha recibido 185 proyectos de inversión extranjera en último año

Economía Hace 9 horas

Mercado de cueros veganos toma impulso

China debe mantener flexible el yuan ante guerra comercial: FMI Economía 11 Ago 2019

Chirajara sigue sin bases sólidas Economía 10 Ago 2019